

Gewerkschaft der Polizei

top @ ktuell

landesbezirk@gdpbayern.de

eMail-News 25/2009

Die 42-Stunden Woche fällt! Ministerpräsident Seehofer zu Gast beim DGB

Bei einem fast zweistündigen Gespräch beim DGB in München erinnerte Landesvorsitzender Harald Schneider Ministerpräsident Horst Seehofer an sein Versprechen, die 42-Stunden Woche für Beamte wieder abzuschaffen.

Der Ministerpräsident teilte daraufhin mit, dass

- **die Rückkehr zur 40-Stunden Woche in zwei oder vier Schritten erfolgen soll!**
- **die Details werden noch im August bei einem Spitzengespräch im Finanzministerium besprochen**

Harald Schneider sprach sich gegenüber dem Ministerpräsidenten klar für eine Umsetzung in zwei Stufen aus!

Damit wird endlich eine langjährige Forderung der GdP erfüllt.

GdP – Wir tun was